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Дипломная работа: 54 с., 5 рис., 18 табл., 11 прил. 

ПРИБЫЛЬ, АНАЛИЗ ПРИБЫЛИ, МАКСИМИЗАЦИЯ ПРИБЫЛИ, 

ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, ФАКТОРНЫЙ АНАЛИЗ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, 

ГОРИЗОНТАЛЬНЫЙ АНАЛИЗ, ВЕРТИКАЛЬНЫЙ АНАЛИЗ. 

 Цель дипломной работы: провести комплексный анализ показателей 

прибыли и определить направление их роста. 

 Объект исследования: иностранное торговое унитарное предприятие 

«РЕХАУ». 

 Предмет исследования: прибыль, а также механизм ее формирования, 

распределения и использования в ИТУП “РЕХАУ”. 

Методы исследования: общелогические методы и методы 

эмпирического исследования: экономико-математический метод, метод 

сравнения, метод логического субъективного анализа, а также специальные 

методы экономического анализа: горизонтальный и вертикальный анализ 

динамики прибыли, анализ абсолютных и относительных показателей, 

факторный анализ, балансовый анализ и др. 

Исследования и разработки: рассмотрена роль прибыли в 

деятельности организации, изучены ее виды и методологические аспекты ее 

формирования, распределения и использования. Исследованы факторы, 

влияющие на прибыль. Проведен анализ и дана оценка финансово-

хозяйственной деятельности организации. 

Проанализирована динамика прибыли, исследованы механизмы ее 

формирования, распределения и использования внутри организации, в том 

числе по видам прибыли. 

Определены и экономически обоснованы возможные направления роста 

прибыли организации. 

Элементы научной новизны: представлен и обоснован метод 

проведения анализа прибыли ИТУП “РЕХАУ”. 

Область практического применения: анализ прибыли в коммерческих 

организациях. 

Автор статьи подтверждает, что представленные здесь расчетно-

аналитические материалы правильно и объективно отражают состояние 

изучаемого процесса, а все теоретические и методические положения и 

концепции, заимствованные из литературных и других источников, 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

  

  



Thesis: 54 р., 5 fig., 18 tab., 11 app. 

 PROFIT, PROFIT ANALYSIS, PROFIT MAXIMIZATION, SOLVENCY, 

FACTOR ANALYSIS, PROFITABILITY, HORIZONTAL ANALYSIS, 

VERTICAL ANALYSIS. 

The aim of the research: to conduct a comprehensive analysis of profit 

indicators and determine the direction of their growth. 

The object of the thesis: foreign trade unitary enterprise “REHAU”. 

The subject of the study: profit, as well as mechanism of its formation, 

distribution and use in FTUE “REHAU”. 

The research methods: general logical methods and methods of empirical 

research: economic and mathematical method, comparison method, method logical 

subjective analysis, as well as special methods of economic analysis: horizontal and 

vertical analysis of profit dynamics, analysis of absolute and relative indicators, 

factor analysis, balance analysis, etc. 

The research and developments: the role of profit in the organization's 

activities is considered, its types and methodological aspects of its formation, 

distribution and use are studied. The factors influencing the profit are investigated. 

The analysis is carried out and the assessment of the financial and economic activity 

of the organization is given. 

The dynamics of profit is analyzed, the mechanisms of its formation, 

distribution and use within the organization, including by types of profit, are 

investigated. 

The possible directions of profit growth of the organization are determined 

and economically justified. 

Elements of scientific novelty: a method for conducting profit analysis of  

FTUE “REHAU” has been presented and justified. 

Application field: profit analysis in commercial organizations. 

The author of the paper confirms that the calculation and analytical material 

presented herein correctly and objectively reflect the state of the process under study, 

and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 

borrowed from literary and other sources are accompanied with references to their 

authors. 

 

 
 


